

EMAB inicia sensibilización para la adecuada separación de los residuos sólidos

POR: EMPRESA DE ASEO DE BUCARAMANGA – 3 DE SEPTIEMBRE, 2019

La jornada de sensibilización hace parte del proyecto Misión Recicla que está focalizado en las comunas 3, 7, 12, 13 y 16.



Foto Prensa Emab

La Empresa de Aseo de Bucaramanga, EMAB, y la Alcaldía de Bucaramanga implementaron el proyecto ambiental Misión Recicla con el objetivo de concientizar a 40.000 usuarios para la correcta separación de los residuos sólidos.



En la primera fase de sensibilización de esta campaña educativa, la Emab capacita puerta a puerta a los usuarios para que conozcan la forma correcta de separar los residuos aprovechables: metal, papel, plástico, cartón y vidrio.

Según Pedro José Salazar, gerente de la EMAB S.A. E.S.P. la actividad pedagógica, que se desarrolla con el apoyo de doce capacitadores, proyecta aumentar el índice de reciclaje de Bucaramanga que está en 9.8% a un 33% para el año 2023.

“Con el proyecto Misión Recicla le enseñamos a los bucamangueses a separar y a reciclar de forma correcta sus residuos sólidos para contribuir con el medio ambiente y para fortalecer una cultura ambiental en nuestra ciudad”.

Según resaltó Salazar, las jornadas pedagógicas puerta a puerta que iniciaron la primera semana de septiembre, se desarrollarán en instituciones educativas y conjuntos residenciales para sensibilizar a 40.000 ciudadanos, cumpliendo de esta manera con la primera fase del proyecto Misión Recicla que hace parte del Plan de Gestión Integral de Residuos Sólidos PGIR-S, programa que busca garantizar el adecuado manejo de los residuos.

Por: Prensa Empresa de Aseo de Bucaramanga

comunicaciones@emab.gov.co

